

## 平成30年5月栄町教育委員会定例会会議録

期日 平成30年5月30日（水）開会：午後2時 閉会：午後3時10分

会場 栄町役場2階第4会議室

### 教育長及び出席委員

教 育 長	藤ヶ崎 功
委 員 (教育長職務代理者)	中 島 宣 行
委 員	大久保 雅 従
委 員	弘 海 千 鶴
委 員	石 川 京 子

欠席委員 なし

### 説明のため出席した職員

教育総務課長	池 田 誠
学校教育課長	大 野 真 裕
生涯学習課長	湯 浅 実
給食センター施設長	亀 田 浩

### 職務のため出席した職員

教育総務課 課長補佐（書記）	由 井 茂
----------------	-------

傍聴人：2人

1 教育長開会宣言

2 議事の進行 中島宣行委員（教育長職務代理者）

4 署名委員の指名 大久保雅從委員

5 会期 本日1日限り

## 6 教育委員の活動報告

藤ヶ崎教育長：

平成30年 5月 「教育委員の活動報告」					
月	日	曜	場所	活動名	内 容
4	24	火	役場	町長初登庁	岡田町長初登庁後、朝礼で訓示を受けました。
			教育長室	挨拶	印教研第二部会新役員来庁 会長（中台中 谷校長）、副会長（安食小 鈴木校長）から就任の挨拶がありました。
			教育長室	表彰式	ふれあいボランティア活動作文表彰式に参列し、受賞を称えました。 中澤社会福祉協議会会長、今井局長他担当 龍角寺台小江村君、安食台小大野君、篠田君、布鎌小高橋君、栄中坂本さん、押木君
			教育長室	挨拶	県立桜が丘特別支援学校来庁（校長、コーディネータ2） 本町から通学している1名の児童について現状の説明を受けました。
			メルキユール	会議	小中学校体育連盟印旛支部総会に参加しました。
25	水	町長室	会議		連合千葉からの申し入れを町長とともに受けました。 「教員の働き方改革について」
26	木	メルキユール	会議		印旛地区教育委員会連絡協議会総会に中島教育長職務代理者、大久保委員、弘海委員、石川委員とともに参加しました。 ・新年度役員の選出、予算決算、事業等の承認 情報交換会に4委員で参加しました。 退任委員として、鈴木前委員、野寺前委員、新任委員として、弘海新委員、石川新委員、藤ヶ崎が紹介されました。
27	金	ふれP	会議		台湾からのホームステイ受け入れ説明会（ふれP

		ラ		ラ)に参加し、依頼しました。
		ふれプラ	会議	印旛地区社会教育委員協議会総会(ふれプラ)に参加し、挨拶しました。 野平尚社会教育委員長、早野生涯学習課長、竹内補佐
		メルキユール	会議	印旛地区公立教頭会歓送迎会に参加しました。
29	日	安食小	挨拶	栄町長杯ソフトバレーボール大会に参加し、挨拶と始球式を行いました。 13チーム(栄3,印西2,白井1,成田2,四街道3,八街2) オリンピアン(ヨーコ・ゼッターランド氏)同席 早野生涯学習課長、職員2名
5	2	水 教育長室	挨拶	『夢・トークコンサート』主宰者来庁 小野氏、川野辺氏、千羽愛子氏から、各校の記念写真と記録映像をいただきました。
	3	木 房総のむら	開館式	コスプレの館開館式(町長、副町長、議長他)に参加しました。
	7	月 成田市	会議	印旛教育会館監査に参加しました。
			会議	町校長会議に参加し、1不祥事根絶、2働き方改革、3栄町教育振興基本計画の最終年度の指標、4定数管理、以上についてプレゼンを行いました。 池田参事、大野学校教育課長、早野生涯学習課長、両指導主事、藤ヶ崎
	9	水 八街市	会議	印旛地区教科書採択会議に大久保委員とともに参加しました。
			会議	ジオプラノ大貫氏来庁、懇談しました。
	10	木 東京	会議	全国町村教育長会議(銀座ブロッサム)に参加しました。 講師:薬師寺 大谷鉄粦副執事長 『心を耕す』 総会では協議事項が慎重に審議され議決されました。

					た。 監査報告を前葉山教育長が行っていました。
11	金	布鎌小	会議		町教頭会議に参加し、1 不祥事根絶、2 働き方改革、3 栄町教育振興基本計画の最終年度の指標、4 定数管理、についてプレゼンを行いました。特に、学級編制と定数について細かに説明をしました。 大野学校教育課長、両指導主事、藤ヶ崎
		大会議室	挨拶		更生女性保護女性会総会に参加し、挨拶しました。
		ふれプラ	儀式		台湾ホームスティ受け入れ式（ふれプラ）に、町長とともに参加しました。 町長からドラムのマスコットと観光地図をプレゼントしました。 11家庭へ台湾渓湖高中学校生徒22名を受け入れ。 池田参事以下教育総務課全職員で対応しました。
12	土	ふれプラ	国際交流		台湾ホームスティ出発式（ふれプラ）に参加しました。 お土産として、「私と小鳥と鈴と」（金子みすゞ）の英語訳、中国語訳を渡しました。 池田参事以下教育総務課全職員で対応しました。
		ふれプラ	国際交流		サタデーわくドラ小学生開講式（ふれプラ）に参加し、激励しました。 中学年39名、高学年45名、ボランティア講師多数 大久保委員、弘海委員、石川委員、 大野学校教育課長、両指導主事、並木アドバイザー
		ふれプラ	挨拶		ボランティア・NPO連絡協議会総会（ふれプラ）に参加し、挨拶しました。
		栄中	挨拶		サタデーわくドラ中学生開講式（ふれプラ）に参加し、激励しました。 中学生22名。ボランティア講師多数 大久保委員、弘海委員、石川委員 大野学校教育課長、両指導主事、並木アドバイザー

		安食小	挨拶	町 PTA 連絡協議会総会に参加し、挨拶しました。 戸田教民委員長、大野学校教育課長、早野生涯学習課長、並木アドバイザー
		金田屋	挨拶	町 PTA 連絡協議会懇親会に参加し、挨拶しました。 戸田教民委員長、大野学校教育課長、早野生涯学習課長、並木アドバイザー
13	日	成田市	運動大会	共催している「わんぱく相撲大会」を観戦しました。 (成田市相撲場)
14	月	佐倉市	会議	印旛郡市文化財センターで監査を行いました。
		2 — 4 会議室	会議	臨時校長会を開催し、教職員の定数管理のイロハについてプレゼンを行いました。 大野学校教育課長、早野生涯学習課長、指導主事
15	火	教育長室	挨拶	聖徳大学 井上、竹内教授が来庁し、昨年度の大学院研修の報告を受けました。
		金田屋	挨拶	栄町民生委員・児童委員協議会懇親会に参加し、挨拶しました。
16	水	成田市	運動大会	印教研第二部会「小学校陸上競技大会」(成田市中台陸上競技場)で町内児童の応援をしました。 弘海指導主事
18	金	町長室	授与式	「藤本武弘育英会」の藤本光弘氏が来庁し、町長へと目録が手渡されました。 栄中へフルート1本、ドラムヘッド4本、30万円相当の寄贈がありました。
		千葉市	挨拶	県小学校長会総会に参加し、退職者として挨拶しました。
19	土	利根川右岸	水防大会	総合水防演習に、参加しました。 少年消防隊、中学生(プラカード)、小学校高学年、小学校長、引率教員、教育総務課、学校教育課職員
		栄特支	運動会	県立栄特別支援学校運動会に参加しました。
20	日	房総のむら	挨拶	青少年相談員主催「ドラム自然楽校」開講式に参加し、激励しました。 野平社会教育委員長、早野生涯学習課長他職員

	22	火	茂原市	会議	千葉県市町村教育委員会連絡協議会定期総会（茂原市民会館）に、中島教育長職務代理者、大久保委員、弘海委員、石川委員、由井課長補佐とともに参加しました。 文科省教育課程課降旗友宏主任学校教育官の特別講演演題 「道徳教育の抜本的充実に向けて」
23	水	千葉市	会議		千葉県学校生活協同組合理事会に参加しました。
		ふれプラ	挨拶		第1回通学合宿実行委員会に参加し、協力依頼をしました。 野平社会教育委員長、早野生涯学習課長、生涯学習課員、各小学校長、各小ふれあい推進員、社会教育委員等
25	金	藤枝市	会議		関東甲信越静教育委員会総会（静岡県武道場） 中島委員、大久保委員とともに参加しました。 講演：文部科学省 佐藤 人海企画官 「学校における働き方改革について」 講演：岩崎恭子氏
28	月	佐倉市	会議		印旛郡市文化財センター理事会（文化財センター）に参加しました。
	29	火	2-4 会議室	面談	目標申告面談を大野学校教育課長とともにに行いました。 龍角寺台小校長、栄中校長
		千葉市	会議		県教育会館理事会（県教育会館）に参加しました。

大久保委員：

12日に台湾のホームステイとして生徒を2名受入れました。交流を行うことによってお互いにとってプラスになったと思っています。初め受入れには反対だった。というのも中国語ができないという問題があったからです。ところが受け入れてみると台湾の生徒は、英語が良くできるのと、スマホを利用して会話ができるので良かったです。今後の栄町との交流の良いきっかけができたのではないかと思います。

25日に教育長と中島委員と藤枝市に行ってまいりました。働き方改革についてためになる話を聞いてきました。また、講演では岩崎恭子さんの話の中に、恭子さんの両親の話に感動しました。お父さんは、「今まで生きてきた中で一番しあわせです」

という本を74歳で出版し、里親として3人の子どもを受け入れ育てているという内容の話です。そのような両親の教育のもとで育てられたからこそオリンピックで金メダルが取れたのだろうと感じました。

弘海委員：

12日のサタデーわくドラ小・中学生の開講式と授業を見学してきました。中学生は国語と数学を学んでいました。途中休憩時間に中学生に「授業はどうでしたか」と聞いたところ、「高校生が教えてくれているので、話しかけやすい。教えてもらえて楽しい。」と言っていました。また、小学校の時に英語が苦手だと言っていた子どもがいたのでその子に感想を聞いてみたところ「難しいけれどゲームみたいで楽しいかも。」といいことをいってくれたのでこのまま続けてくれたら英語が楽しいと感じてくれて英語に目覚めてくれるのかと思いました。

先週2回目の授業がありました。その日が大会と重なったために子どもの参加人数がかなり減って1人の生徒に3人の講師がついていました。参加した生徒に感想を聞いたところ「すごく楽しかった」とっていました。中学生にとって高校生は身近なので教えてもらうといい効果が生まれるのかなと思いました。

石川委員：

サタデーわくドラ小学生開講式の時の子ども達をうかがうと、目がきらきらしていた「さあ学ぶぞ」といった表情と子ども達を教える講師の大勢の人数を見たときに、「ほんとうにありがたいな。栄町の子ども達は幸せだな。」と感じました。また、このきらきらの目がずっと続くといいなと思いました。

中島委員

25日に藤枝市の講演を聞いてきました。講演者の岩崎恭子さん、講和の中ででてきたスポーツ庁長官の鈴木大地、その先生の鈴木ようじ氏と厚意にしている方々で、ドキドキしながら聞いてきたんですが、話はとてもいい話で、1時間30分があつという間に過ぎました。大久保委員が話していたとおりご家庭の教育の大切さを改めて認識いたしました。

文科省の講演について、茂原市は、道徳教育で小中学校の教師達が大変になるなと感じまして、藤枝市の方では学校の働き方改革ということで、相反するようなことで、現場の先生方は大変になるかなと感じました。

## 7 案 件

### 報 告

#### 報告第1号 卓球を楽しむ集いの後援承認について

池田教育総務課長：

報告第1号についてご説明いたします。

平成30年4月15日付けで栄町卓球連盟会長 山本 洋一氏から「卓球を楽しむ集い」の後援承認申請がありました。

行事の趣旨は、卓球競技の普及です。

会場及び日程は、安食小学校体育館で、平成30年6月10日（日）に行われるものです。

参加予定者数及び参加の方法は、参加見込数20名で参加費不要、事前申込不要、原則として町民のみ対象としています。

行事の後援者として、栄町教育委員会を予定しております。

#### 報告第2号 栄町和装礼法親子教室の後援承認について

池田教育総務課長：

次に、報告第2号についてご説明いたします。

平成30年4月19日付けで、栄町和装礼法伝承の会代表 佐保田 博之氏から栄町和装礼法親子教室について、後援承認申請がありました。

行事の趣旨は、日本の生活文化・伝統文化である、きものの着装とそれに伴う礼法（マナー）を学ぶことを目的とするものです。

会場及び日程は、ふれあいプラザさかえにて、平成30年6月7日（木）、24日（日）、7月7日（土）、22日（日）、28日（土）、8月4日（土）、26日（日）、9月8日（土）、23日（日）、10月6日（土）、21日（日）の11日間に行われるものです。

参加予定者数及び参加の方法は、申込方式で25名を予定しています。

行事の後援者として、公益社団法人全日本きものコンサルタント協会、栄町教育委員会を予定しております。

#### 報告第3号 第1回栄町民テニス教室の後援承認について

池田教育総務課長：

次に報告第3号についてご説明いたします。

平成30年4月20日付けで栄町硬式テニス専門部部長 永嶋 高夫氏より「第1回栄町民テニス教室」について後援申請がありました。

行事の趣旨は、硬式テニスの普及・技術の向上を図りテニスを通じて町民の親睦と友好を深め、あわせて体力の向上と健康の維持推進を図るものです。

会場及び日程は、水と緑の運動広場テニスコートで、平成30年6月23日(土)に行われるものです。

参加予定者数及び参加の方法は、定員35名、参加費無料で当日会場での申し込みになっています。

行事の後援者として、栄町教育委員会を予定しています。

報告第4号 新緑の里山を歩く～里山（白鳳の道）ウォーキングの後援承認について

池田教育総務課長：

次に報告第4号についてご説明いたします。

平成30年4月28日付けで、のら里くら里健康ウォーキングの会代表 中澤 一夫氏から「新緑の里山を歩く～里山（白鳳の道）ウォーキング」について後援承認申請がありました。

行事の趣旨は、栄町の豊かな自然・新緑の里山（白鳳の道）を歩き、コース内の歴史遺産を学び、その魅力を体感するとともに、参加者の健康づくりと相互の親睦、地域の活性化を図るものです。

会場及び日程は、旧学習院初等科正堂→岩屋古墳→旧栄東中前から買い物バスに乗り→興津バス停で降り→龍昌院→里山（白鳳の道）→日枝神社→龍角寺→浅間山古墳→房総のむら→旧学習院初等科正堂にもどるという約3時間のコースで、平成30年6月17日（日）（雨天中止）に行われるものです。

参加予定者数及び参加の方法は、定員50名、先着申込み順で、ふれあいプラザさかえ窓口に申込書を備え、受け付けるものです。

行事の後援者として、栄町教育委員会を予定しています。

報告第5号 夏期心理リハビリテイション研修会の後援承認について

池田教育総務課長：

次に報告第5号についてご説明いたします。

平成30年5月12日付けで千葉県心理リハビリテイション連絡会 会長  
飯嶋 正博（順天堂大学准教授）氏より、「夏期心理リハビリテイション研修会」について後援申請がありました。

行事の趣旨は、現在、特別支援学校及び学級をはじめとする教育現場だけではなく、さまざまな臨床場面で取り入れられている心理リハビリテイション（動作法）を、広く教職員等に習得する機会を提供するものです。

会場及び日程は、ゆいまーる習志野福祉交流スペースで、平成30年7月16日（月・祝）、富里中央公民館で、平成30年7月21日（土）～22日（日）、千葉県立楓の実特別支援学校で、平成30年7月27日（金）～28日（土）、BumB（東京スポーツ文化館）で、平成30年8月11日（土・祝）～17日（金）、千葉県立桜が丘特別支援学校で、平成30年8月16日（木）～19日（日）、ホテル浪川荘（山武市）で、平成30年8月26日（日）～27日（月）に行われるものです。

参加予定者数は、講師として1～4名、研修者（教職員等）として、10～50名となっています

参加の方法は、事前申込み制となっています。

行事の後援者として、千葉県教育委員会、千葉県内市町村教育委員会を予定しています。

#### 報告第6号 第36回明るい社会づくりポスターコンクールの後援承認について

池田教育総務課長：

次に報告第6号についてご説明いたします。

平成30年5月16日付けで明るい社会づくり柏地区推進協議会 会長  
飯田 忠雄氏より「第36回明るい社会づくりポスターコンクール」について後援申請がありました。

行事の趣旨は、明るい社会づくり運動では、青少年健全育成の一環として、全県下の小・中学生を対象に「ポスターコンクール」の活動を展開して34年を経ました。造形教育を通して情操を豊かにし、創造力を高め、明るい社会づくり運動啓発の機会とさせていただきたく実施するものです。

会場及び日程は、入賞作品展示として、かしわ市民美術サロンで、平成30

年12月4日（火）～9日（日）に行われるものです。

参加予定者数及び参加の方法は、約50名で各学校を通じての申込みとなります。

行事の後援者として、千葉県、千葉県教育委員会、千葉県議会、千葉県市長会、千葉県町村会、千葉県教育研究会、千葉県教育、研究会造形教育部会、千葉県小学校長会、千葉県中学校長会、市町村教育委員会、千葉県教職員組合、朝日新聞千葉総局、読売新聞社千葉支局、毎日新聞社千葉支局、産経新聞千葉総局、千葉日報社、NHK千葉放送局、千葉県社会福祉協議会、（財）千葉県交通安全協会、県PTA連絡協議会、県子ども会育成連を予定しています。

#### 報告第7号 第26回MOA美術館印旛児童作品展の後援承認について

池田教育総務課長：

次に報告第7号についてご説明いたします。

平成30年5月17日付で第26回MOA美術館印旛児童作品展実行委員長 板橋 瞳氏より「第26回MOA美術館印旛児童作品展」について後援申請がありました。

行事の趣旨は、「学習指導要領」に基づき、子どもたちが自然、環境、社会、他者との関わりを通して、興味や関心をもつたことを、感性を働かせながら絵画や書写によって表現することで情操を養い、豊かな心を育てる目的にしています。

会場及び日程は日本医科大学千葉北総病院で、10月1日（日）～21日（日）に行われるものです。

参加予定者数及び参加の方法は、印西市、白井市、富里市、栄町、酒々井町在住の小学1年生から6年生絵画2,000点を予定しています。

行事の後援者として、文部科学省、外務省、厚生労働省、農林水産省、日本ユネスコ国内委員会、公益財団法人日本PTA全国協議会、公益財団法人全国子ども会連合会、公益財団法人ボイスカウト日本連盟、全国新聞社事業協議会、公益社団法人海外日系人協会、産業新聞社、全国連合小学校長会、千葉県、千葉県教育委員会、日本医科大学千葉北総病院、印西市、白井市、富里市、栄町、酒々井町、印西市教育委員会、白井市教育委員会、富里市教育委員会、栄町教育委員会、酒々井町教育委員会、西印旛農業協同組合、成田市農業協同組合、富里市農業協同組合、印西地区安全運転管理者協議会を予定しています。

報告第1号から第7号につきましては、共催及び後援規程の趣旨に沿ったものでありますことから、教育長が専決処分したものでございます。

以上よろしくお願ひいたします。

## 8 議 事

### (1) 議 案

#### 議案第1号 栄町通学区域審議会委員の委嘱について

大野学校教育課長：

提案理由です。栄町通学区域審議会条例第8条第1項の規定により栄町通学区域審議会委員に別紙の者を委嘱することについて、栄町教育委員会行政組織規則第7条第12号の規定により栄町教育委員会の議決を求めるものです。

それでは、内容の説明をさせていただきます。

本町教育委員会は、地方自治法第138条の4第3項に基づき制定された栄町通学区域審議会条例により、栄町立小学校の通学区域の適正化を図るため教育委員会の諮問機関として「栄町通学区域審議会」を設置しております。

本審議会は、栄町通学区域審議会条例第4条第1項の規定により、委員5人をもって組織され、その任期は同条例第7条第1項の規定に拠り、2年となっております。

現在、本町教育委員会が委嘱している5人の委員の方は、平成30年5月31日でその任期が終わるため、平成30年6月1日から平成32年5月31日までの新たな任期2年間の委員の方を委嘱する必要が生じたものです。

なお委員については、本件条例第5条に拠り、学校評議員、町立の小学校の校長、町立の小学校のPTA会長、学識経験者から委嘱することとなっております。

また任期につきましては、本件条例第7条第1項の規定に拠り、その再任を妨げないとしております。

今回、委嘱させていただく委員の方は議案添付の別紙のとおりとなりますので、ご審議をよろしくお願ひいたします。

#### 《審査結果》

承 認

#### 議案第2号 栄町教育支援委員会委員の委嘱について

大野学校教育課長：

提案理由です。栄町教育支援委員会設置条例第4条第1項の規定により栄町教育支援委員会委員に別紙の者を委嘱することについて、栄町教育委員会行政組織規則第7条第12号の規定により栄町教育委員会の議決を求めるものです。

それでは、内容の説明をさせていただきます。

本町教育委員会は、地方自治法第138条の4第3項に基づき制定された栄町教育支援委員会設置条例に拠り、特別支援教育を要する児童及び生徒の適切な教育支援を行うため教育委員会に「栄町教育支援委員会」を設置しております。

本委員会は、栄町教育支援委員会設置条例第3条の規定により、委員11名以内をもって組織され、同条第4条第1項の規定により「委員は、医師、教育関係職員、児童福祉施設及び関係行政機関の職員並びに学識経験者のうちから、教育委員会が委嘱する。」とされ、同条第2項の規定により「委員の任期2年とする。」と規定されております。

現在、本町教育委員会が委嘱している11名の委員の方の任期は、平成31年5月31日までとされておりますが、教育関係職員3名については、職員の人事異動により変更となっております。そのため、新たに教育関係職員3名の委員を委嘱する必要があります。

その任期については、本条例第4条第2項但し書きの規定により「前任者の残任期間とする」とされています。

なお、今回、委嘱させていただく委員の方は議案添付の別紙のとおりとなりますので、ご審議をよろしくお願ひいたします。

#### 《審査結果》

承 認

#### 議案第3号 栄町学校給食センター運営協議会委員の委嘱について

大野学校教育課長：

提案理由です。栄町学校給食センターの管理運営に関する条例第4条第1項の規定により栄町学校給食センター運営協議会委員に別紙の者を委嘱することについて、栄町教育委員会行政組織規則第7条第12号の規定により栄町教育委員会の議決を求めるものです

それでは、内容の説明をさせていただきます。

本運営協議会の委員は校長及びPTA会長に委嘱しております。今回校長につきましては、人事異動にともない。また、PTA会長についても新たに会長に変更しておりますので、前任者の残任期間について新たな校長及び会長に委嘱したいので、ご審議をよろしくお願ひいたします。

#### 《議案第3号に対する質疑》

弘海委員：PTA会長に委嘱する理由は何ですか。

大野学校教育課長：

栄町学校給食センターの管理運営に関する条例第4条に運営協議会の委員の委嘱に関する規定があります。委嘱する者は、同条第5号に規定があり、町立の小学校及び中学校のPTA会長となっておりまして、小学校のPTA会長1名、中学校PTA会長1名を委嘱することになっております。

弘海委員：

栄町には4校にそれぞれ小学校のPTA会長がいますが、安食小学校のPTA会長に委嘱するのはどのような理由ですか。

大野学校教育課長：

安食小学校には現在1名の栄養教諭が配置されています。PTAと栄養教諭との連携を図ることを考慮し、栄養教諭が配置される学校のPTA会長に委員になっていたいただいております。

#### 《審査結果》

承認

#### 議案第4号 栄町社会教育委員の委嘱について

早野生涯学習課長：

提案理由です。栄町社会教育委員の設置等に関する条例第2条第4項の規定により、社会教育委員を別紙の者に委嘱したいので、栄町教育委員会の議決を求めるものです。別紙のとおり、布鎌小学校長の人事異動にともないまして、異動されてきた校長へ

の委嘱と新たに栄中学校長に委嘱するものです。ご審議をお願いいたします。

### 《審査結果》

#### 承 認

#### 議案第5号 平成30年度栄町一般会計教育費補正第1号について

池田教育総務課長：

提案理由及び内容についてご説明いたします。

はじめに提案理由でございますが、平成30年度栄町一般会計教育費補正予算第1号について、議会の議決を求めるべく栄町教育委員会行政規則第7条第3号の規定により町長に申し入れることについて、栄町教育委員会の議決を求めるもので

す。

はじめに、現在、財政課と調整中のため、金額については流動する可能性があり、本日、お示ししております金額については、5月25日現在の一次査定の状況でありますので、確定金額ではないということをご了承願います。

確定しました補正予算額につきましては、6月議会後の次回教育委員会にてご報告させていただきます。

お手元、3枚目の一覧表をご覧ください。

今回の補正につきましては、生涯学習課の補正であり、昨年度の3月教育委員会定例会でも説明させていただきましたが、大きなものとして、竜角寺台町民プールの改修工事の財源であるtotoくじによる事業内示がありましたことから補正をしております。

歳入歳出ですが、当初予算に対し、歳入については、雑収入として、37,693千円の増、歳出については、60,553千円増となっております。

補正内容につきましては、生涯学習課長から説明させていただきます。

早野生涯学習課長：

それでは、歳入歳出予算についてご説明いたします。歳入につきまして、スポーツ振興くじの助成金が得られることにより、竜角寺台町民プールの改修で、これに伴う歳入が34,809千円、スポーツフェスタ事業に伴う歳入が1,887千円で、事業系の歳入として36,696千円となります。また、長寿社会づくりソフト事業交付金として997千円が交付されることになります。

この歳入によりまして歳出予算を組んでおり、歳出の運営事業としまして事務系の日々雇用の職員を採用、図書館司書の日々雇用職員を採用いたします。そのための賃金等の予算と、ふれプラの排水改修工事になります。

スポーツレクリエーション交流事業につきましては、オリンピックの機運を高めることを目的として、バレーボール、ソフトボール、体操等のメダリストをお迎えして教室等を開催するものです。

スポーツによる地域活性化事業につきましては、40～50歳代の主に男性を対象として脳梗塞や脳卒中の予防として軽スポーツを通して血管年齢の維持や若返りを図ろうとするもので、ショートテニスやヨガを開催するための予算を追加しております。

最後に生涯スポーツ環境整備事業につきましては、プールの改修工事とその工事監理費、改修工事は、プール水を排水する必要があるためにそれに伴う下水道使用料とプールは貯水槽の役割もありますので、工事后に給水を行うための水道料金の予算計上となっております。

#### 《審査結果》

承 認

#### 9 教育長閉会宣言